



～ 校訓 ～ 「立志 善心 叡智」  
 ～ 学校教育目標～  
 「学び合い 支え合い 磨き合い」  
 ～さらなる高みを目指して～

## 西仙北中学校合唱コンクール in 和ピア

10月31日(木)、本校の合唱コンクールを大仙市協和の「和ピア」で開催しました。各学級ごとに課題曲と自由曲の2曲ずつを発表しました。全校課題曲は「旅立つ君へ」。自由曲は、1年A組が「永遠のキャンパス」、2年A組が「次の空へ」、2年B組が「世界をかえるために」、3年A組は「友～旅立ちの時～」。

コンクールに向けて各学級では音楽の授業はもちろん、放課後のわずかな時間も大切にして練習をしてきました。指揮者・伴奏者も、合唱にはなくてはならない要として、全体練習以外でも練習を重ねてきました。

審査は公平を期するために、本校職員ではなく近隣の中学校・高校の音楽の先生方3名にお願いしました。結果としては、3年A組が貫禄の最優秀賞、続く優秀賞には僅差で2年A組が、優良賞には1年A組と2年B組が選ばれました。審査委員長からの講評では、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。発表後の生徒たちも「よりよい合唱となるようにやりつくした」と満足感のある表情でした。

11月6日には、本校を代表して3年A組が大曲市民会館で行われる「大曲仙北小中音楽祭」に出演する予定です。合唱コンクール同様に、クラス全員の心を一つにし、お世話になった人たちへの感謝の気持ちを込めて歌ってくれることを期待しています。



## 10/25(金) 2年生 中学生建設業体験会 開催

秋田県仙北建設業協会と秋田県仙北地域振興局建設部の主催で、「中学生建設業体験会 ～みんなで地域をよくしよう～」が開催され、本校の2年生が建設業の体験をしました。この事業は、地元中学生が地域貢献活動としてインフラ整備の一端を体験することにより、社会インフラの整備・維持を担う土木・建築産業への興味・関心につなげることを目的として開催されました。

活動は大きく3班に分かれて行いました。本校では、大型高圧洗浄機を使用する校内美化班と、国旗掲揚塔のコンクリート基礎修繕班の二つが活動をしました。もう一つは西仙北小学校で、児童玄関前の舗装修繕班として活動しました。大型の高圧洗浄機を使った作業は家庭用のそれとはパワーが違って、次々ときれいになっていく気持ちのよいものでした。コンクリート基礎修繕班は、ボロボロになっていた掲揚塔の台座部分をきれいに修繕し、最後は記念に手形を残してみました。小学校の舗装作業の様子はテレビのニュースでも取り上げられ、大型の舗装ローラーに体験乗車したり、実際にアスファルトを整地したりと貴重な体験をすることができました。

活動後の終わりの会では、「建設業に興味をもったか」という質問に対して、女子生徒も含む多くの生徒が手を上げていました。関係の皆さん、ありがとうございました。



11月3日(日) 会場：西仙北中学校体育館 開場：13時30分 開演：14時  
 上記日程にて、本校吹奏楽部の定期演奏会が開催されます。入場無料！  
 予約等無しで、どなたでも入場できます。多数のご来場をお待ちしております。